

Historia en el Colegio

Señora Directora:

Por medio de la presente, quisiera expresar mi inquietud respecto a la disminución en los planes escolares de la enseñanza de fechas históricas

relevantes para Chile, como el Combate Naval de Iquique o el natalicio de Bernardo O'Higgins, que en el pasado ocupaban un espacio importante dentro de la formación escolar. Recuerdo que, cuando estaba en la enseñanza básica, en estas fechas solíamos leer los Icaritos, además de realizar trabajos y tareas que nos permitían acercarnos a la historia de una manera práctica y entretenida. Hoy percibo que esas actividades se han reducido y sería valioso volver a integrarlas de manera más activa en los planes escolares. Más que memorizar fechas, lo importante es que los estudiantes puedan relacionarse con la historia de Chile y comprender los procesos que marcaron nuestra sociedad. Estas instancias educativas no solo enriquecen la formación académica, sino que también entregan herramientas para valorar la historia como un conocimiento vivo, cercano y útil para entender mejor nuestro presente.

Francisco Darmendrail Salvo